
               COMMUNE DE TOUFFREVILLE 
DEPARTEMENT DU CALVADOS  
 ARRONDISSEMENT DE CAEN 

 
EXTRAIT DU  PROCES VERBAL 

DES DÉLIBERATIONS DU CONSEIL MUNICIPAL 
 

25 SEPTEMBRE 2020 
 

Nombre de conseillers élus : 11 
Nombre de conseillers en fonction : 10 
Nombre de conseillers présents : 9  
Nombre de votants : 10  
 

 
L’AN DEUX MIL VINGT, 
Le vendredi vingt-cinq septembre, à 18 heures 30,  le Conseil Municipal 

régulièrement convoqué s’est réuni à la mairie sous la Présidence de Madame Annie-France 
GERARD, Maire, en séance publique. 

 
ðÉtaient présents: Mesdames GERARD et LEGRIX,                                      

Messieurs BEUZELIN, BERTRAND, GROUSSARD, ROUSSEL, AULNETTE, 
LAMY et FREMONT                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                  

                                                                                                             .  
ð Etaient absent: Monsieur MARIE qui a donné pouvoir à Madame GERARD,                                    
                                               . 
ðMonsieur FREMONT a été élu secrétaire. 
 
Après lecture, le Procès-Verbal de la réunion du 09 septembre 2020 est accepté et 

signé, à l’unanimité. 
 

2020- 100 : Subvention Comité des Fêtes 
Madame le Maire ayant convoqué le bureau du Comité des Fêtes à présenter sa comptabilité, 
propose  aux membres de son Conseil d’étudier les documents présentés. 
Après étude du dossier et en avoir délibéré, le Conseil Municipal à l’unanimité décide 
d’attribuer au Comité des Fêtes la subvention de 1000.00 € 
 
2020- 101 : Hébergement du site internet 
Le Conseil municipal, à l’unanimité, décide de prévoir 10.00 mensuels pour l’hébergement du 
site de la commune. 

 
 
Divers et infos 

- Assurances de la commune 
- CR => « Projet de Territoire » 

      => « Journées des Maires » 
      => SDEC 
      => Réunion à Lisieux en ce qui concerne notre comptabilité 
      => Réunion photovoltaïque 

     -     Devenir des terrains 



 
 

 
 

 
La séance a été levée à  21 H 40  

Fait et délibéré les jour, mois et an susdits 
Les membres présents ont signé. 

 
 
Madame GERARD                                                 Madame GERARD pour Monsieur MARIE 
 
 
Madame LEGRIX                                                                    Monsieur BEUZELIN 
 
 
Monsieur AULNETTE                                                            Monsieur ROUSSEL 
 
 
Monsieur BERTRAND                                                            Monsieur GROUSSARD 
 
 
Monsieur FREMONT                                                               Monsieur LAMY                                                                              


